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Pieces 9 Piéces
Superficie 395 m2
Réference MzISM114
Prix 2370000 €

Roqguebrune-sur-Argens
Maison a vendre (83520)
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Cette villa de prestige, située sur la colline de Saint-Aygulf, est une magnifique
propriété rénovée d'environ 325 m2. Elle est implantée sur un terrain calme et sans
vis-a-vis offrant une vue imprenable sur la baie de Saint-Raphaél depuis les
différents espaces intérieurs et extérieurs.La villa dispose d'un grand double salon
avec cuisine ouverte, parfait pour recevoir des amis et de la famille. Elle possede

également 5 chambres, dont 2 forment un appartement indépendant en

rez-de-jardin. La propriété est agrémentée d'un garage, d'une grande piscine et

d'un pool house.Située a seulement 5 ...

This prestigious villa, located on the Saint-Aygulf hill, is a magnificent renovated
property of around 325 m2 It is set in a quiet, unoverlooked plot with uninterrupted
views over the bay of Saint-Raphaél from the various indoor and outdoor areas. The
villa has a large double living room with open-plan kitchen, perfect for entertaining
friends and family. It also has 5 bedrooms, 2 of which form an independent flat on
the garden level. The property also boasts a garage, a large swimming pool and a
pool house.Just 5 minutes from the shops and beaches, 20 minutes from

Sainte-Maxime, 15 minutes ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence
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